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A vida de Jó sempre me fascinou.
Existem  muitos  aspectos  de  sua  existência  que  podem  ser
analisadas e discutidas, mas tem uma coisa que me chama muito
a atenção: Porque o justo sofre?
Nos é contado que Jó era o cara mais temente ao Senhor em toda
a face da terra! Uau!!! Mereceria o Oscar de Melhor Bonzão! Ou
o Nobel da Bondade Eterna!

Jó é descrito como um cara próspero, rico mesmo, mas que não
punha o seu coração nas riquezas. Um cara que se preocupa com
a família. Orava e fazia sacrifícios pela família, ajudava os
necessitados, se afastava do mal e tudo o mais que todos nós
gostaríamos de ser e de fazer mas que não somos e nem fazemos.
Jó era o “orgulho” de Deus!

Mas Jó perde tudo, todos os bens, todos os filhos, todos os
empregados.  Fica  pobre  porque  Deus  deixa  Satanás  tocar  o
terror na vida dele. Tudo o que Jó disse para a vida foi o
seguinte: “Eu vim pelado a este mundo… Vou voltar pelado de
onde eu vim. Deus me deu as coisas, Deus me tirou. Louvado
seja Deus”

Finalmente,  perde  também  a  esposa  e  a  saúde  e  vira  um
escândalo público: “Coitado do cara…”, alguns diziam. Outros
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ainda:
“_Há! Mereceu! Sempre achei ele um cara metido”;
“_Nossa, Deus é justo, porque este Jó era muito chato”;
“_Aposto que Ele é um pecador e está colhendo os frutos dos
seus erros: Lei da ação e reação… ”; “_Deus é justo. Tem
pecado aí”;
“_Agora ele está tomando uma lição da vida. Bem feito”;

Nossa… quantos “amigos” Jó tinha!

O ser – humano tem disto, muitas vezes nos alegramos com
nossas  vitórias,  mas  muitas  outras  nos  alegramos  com  as
derrotas alheias, sentimento fruto da maldade humana. A inveja
é mesmo uma m…

O que foi que Jó realmente fez para merecer o seu infortúnio?
A estória nos conta que nada, além de ser muito bom! Se Jó não
fosse  lá  tão  bom  assim,  Deus  não  o  perturbaria,  mas  não
deixaria que o mal o tocasse. Mas… Jó era bom. Um homem bom e
Deus sabia que Jó, mesmo ante os infortúnios da vida, jamais O
negaria, ao contrário, Jó não amaldiçoaria Deus jamais, posto
seu coração não estar nas coisas, mas em Deus.

Para Jó o que importava era ter Deus no coração e não dinheiro
em conta corrente ou saúde para dar e para vender na promoção.
Satanás acusou Jó de somente amar Deus em razão da boa vida
que ele tinha. Deus pagou pra ver: “Satanás, pode tocar na
vida  dele  á  vontade.  Você  vai  ver  que  o  coração  de  Jó,
Satanás, não está nas coisas que a vida concedeu de bom a ele,
mas o coração Dele está no que é eterno”. Sim, Jô amava deus
acima de todas as coisas.

A estória nos conta que Jó sofreu muito e morreu sem entender
o que havia acontecido na vida dele, mas, mesmo sem respostas,
jamais negou Deus.

Teve um período da minha vida em que me sobreveio doença e
infortúnio,  não  como  Jó,  mas  num  grau  muito  inferior  ao
sofrimento deste personagem. Lembro-me que eu me perguntava



porque Deus estava permitindo aqueles acontecimentos… Nunca
obtive  respostas  claras  de  Deus.  Contudo,  muitas  pessoas
tinham  suas  opiniões  claras  sobre  o  meu  caso,  mesmo  que
díspares entre si. Até hoje não tenho respostas claras, apenas
pistas. Uma coisa sei, um dos resultados foi o fato de Deus
ter  me  tornado  um  pastor.  Deus  faz  costuras  que  nem
suspeitamos. Se este foi o único objetivo, creio que tenha
valido a pena.

E meio ao meu sofrimento, lembrava de Jó e pensava: Se minha
vida a Deus pertence, que Ele faça dela o que achar melhor.

Não vale à pena reclamar da vida.

No final da vida, Jó diz o seguinte a Deus: “Antes eu conhecia
você de ouvir falar, mas agora de andar com você”. Vamos
voltar à pergunta inicial: Porque o justo sofre? As razões
podem ser muitas, mas a dor amolece o nosso coração e sempre
nos transforma numa pessoa melhor e mais humana, mais sensível
ao sofrimento alheio e menos arrogante.

Eu tenho muito ainda o que aprender, mas uma coisa eu sei:
Deus é soberano sobre todos os acontecimentos da nossa vida e
o  que  quer  que  ainda  me  aconteça  nesta  vida,  somente  me
transformará numa pessoa menos pior.

 

 

Luciano Maia

 

_____________________________________

Por falar em sofrimento, o serviço militar já foi sinônimo de
sofrimento para muita gente. Eu mesmo me lembro do terror que
foi pra eu conseguir uma “dispensa” há 25 anos atrás.



Para quem acha o serviço militar um sofrimento, lá vai um
vídeo bem engraçado!

[youtube=http://www.youtube.com/watch?v=u1Et2iAptiY]


